

夕暮れ・夜間の交通事故抑止

自動車や自転車などを運転する人へ

年末は、人流の活発になる時間帯に日没を迎えることにより、視野が狭くなり、例年、交通事故が多発する傾向にあります。

夕暮れや夜間、自動車などを運転する場合は、ヘッドライトを早めに点灯し、対向車や先行車がない場合は、ハイビームを活用するなどして視野を広く取り交通事故に遭わないようにしましょう。

11月1日から自転車運転中の酒気帯び運転も罰せられるようになりました。12月は忘年会など、飲酒する機会が増えると思いますが、職場や家庭で「飲酒運転をしない、させない」環境をつくりましょう。

こんにちは！
府中警察署です



広島県警察
Hiroshima Prefectural Police

府中市鶉飼町542-3
☎46-0110

このコラムでは、防犯や交通事故防止などに役立つ情報を発信していきます。

家族や友人など周りの人にも呼び掛けて、市民一丸となって安全・安心な府中市を実現しましょう！

道路を歩行する人へ

夕暮れ、夜間、道路を歩くときは、反射用品を身に付けるなど、自動車の運転者に自分の存在を知らせる配慮をお願いします。



What's up FUCHU.

vol.11



府中市立第一中学校
Diana Aldape Flores
ダイアナ アルダペ
フローレス

- 出身地
アメリカ テキサス州
- 趣味
日本語学習
メキシコ料理

I love Fuchu!

— 小さな町の魅力 —

私が日本で生活を始めて1年が経ちました。その間、私は多くの場所を訪れました。

その中で私は東京、大阪、京都などにはない魅力が府中にあると気付きました。

静かで美しい田舎の光景や、お祭りの温かさ、そして日常の何気ない交流は、教科書では決して学べない洞察を私に与えてくれました。

ある日、私は偶然に神秘的な竜の神社を見つけました。こうした歴史的な遺跡に触れるたびに、府中には発見すべきものがたくさんあることに気付かされます。こうした隠れた宝と出会うたびに、私は府中の文化や人々の心とより深くつながることができ

ます。

地元のお店での「こんにちは」や、通りでの短い会話、そのどれもが私の心を明るくしてくれます。

その全てが私にとって特別なものとなります。

私は日本でのこのような体験ができる機会を与えられたことに心から感謝しています。

府中市の産業や文化を理解するために、いろんな企業を訪問しています。



ALTに手伝ってもらいたいこと、一緒に取り組みたいことはありませんか？市民の皆さんと交流する機会を作りたいと考えています。気軽にご連絡ください。

問 学校教育課 (☎44-9028)